

Über uns



Der gemeinnützige Verein Hilfe für die Straßenkinder in Mbour (Senegal) e.V. wurde im Jahr 2009 von Alqaf (Ali) Sene gegründet und hat aktuell 90 Mitglieder und 27 Paten. Ali kommt selbst aus Senegal und hat es sich zur Aufgabe gemacht, Kinder und Familien in seinem Heimatland zu unterstützen. Im Jahr 2014 wurde mit der Eröffnung einer Schule sein großer Traum verwirklicht. Durch die Unterstützung des Bundesministeriums für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ) konnte im Jahr 2015 die Schule um ein Stockwerk erweitert werden, sodass aktuell 245 Kinder in 7 Klassen eine Grundschulbildung erhalten.

Dank der Unterstützung des BMZ in Höhe von 75% der Investitionskosten, konnten wir im November 2019 unser Ausbildungszentrum eröffnen. 15 Jugendliche erhalten dort eine staatlich anerkannte Ausbildung in den Berufen Holzverarbeitung, Metallbau und Elektroinstallation. 15 Jugendliche, überwiegend Mädchen, werden zu qualifizierten Schneider*innen ausgebildet.

Alle haben zum Ende des ersten Lehrjahres die Zwischenprüfung erfolgreich abgelegt.

Die Schule



- Wir verteilen einmal pro Woche Obst an die Schüler
- Übernehmen die Kosten für die Schuluniformen und das Schulmaterial
- Finanzieren die Geschenke für die Jahrgangsbesten und das Schulabschlussfest
- Bezahlen den Putzdienst und den Hausmeister
- Sowie erforderliche Reparaturen an der Schule

Das Ausbildungs-zentrum



Wir bezahlen die Arbeitskleidung der Auszubildenden. Langfristig ist geplant, dass sich das Zentrum durch Aufträge selbst trägt.

Die Frauensprojekte



Im Umfeld der Schule gibt es seit 2020 zwei Gartenprojekte, hier wird Gemüse angebaut, das zur gesünderen Ernährung der Familien beitragen soll und den Frauen als Erwerbsquelle dient.

Wir unterstützen die Frauen mit einem Kleinkreditprogramm. Hier sind aktuell 80 Frauen beteiligt und das Kapital beträgt 4.000 Euro. Dieses Projekt wird von den Frauen selbst verwaltet, es finden regelmäßig Versammlungen statt, in denen gegenseitiger Erfahrungsaustausch und die Rückzahlung der Darlehen erfolgt.

Den Familien helfen wir durch die Verteilung von Lebensmitteln einmal im Quartal.

Alles das können wir nur durch Spender und Paten finanzieren.



*Unser Team
vor Ort*

Das ist unser starkes Team vor Ort, das sich im Rahmen seiner Möglichkeiten um alles kümmert und auf das wir uns verlassen können.

Fatou Fay (zuständig für alle Frauenprojekte), Waly Ndlaye genannt Pape (kümmert sich um alles, ist unverzichtbar und hat die Ausbildung der Elektriker übernommen), Malik Diarmé (fährt alles und jeden überall hin) Mohamed, genannt Ahmed, Sow (Vorsitzender des Vereins in Senegal), Mamadou Ndiaye (unser Schreiner, Ausbilder für die Holzverarbeitung).

*Das
Land*



Mbour liegt ca. 80 Kilometer südlich von Dakar an der Westküste Afrikas. Obwohl das Land zu 95% muslimisch ist, gibt es keinerlei religiöse Konflikte mit Christen. Auch an unserer Schule werden Mädchen und Jungen, sowie Muslime und Christen in gemeinsamen Klassen unterrichtet. Die politische Situation ist sehr stabil. Allerdings ist die Analphabeten Quote noch immer bei ca. 50% und es fehlt an Erwerbsmöglichkeiten.

*Unsere
Pläne für
2021*

Wir planen das Ausbildungszentrum zu erweitern, um dort Räume zur Beratung für Frauen in den Bereichen Gesundheit, Empfängnisverhütung, sowie der Unterstützung von jungen Müttern anzubieten.

Da es in dem neuen Wohnviertel noch keine Arztpraxis gibt, möchten wir dort außerdem lokal ansässigen Ärzten, sowie Ärzten aus dem Ausland, einen Raum für Sprechstunden zur Verfügung stellen.

Das Ausbildungszentrum verfügt inzwischen über einen WLAN Anschluss. Somit können dort nicht nur die Auszubildenden im Umgang mit dem Internet geschult werden, sondern es ergeben sich auch weitere programmatische Fortbildungsmöglichkeiten im Schreiben, Lesen und Rechnen für die Frauen, die nie eine Schule besucht haben.

Unterstützen Sie uns, damit wir das Bestehende erhalten und neue Pläne verwirklichen können.

*Ihre Spende,
sinnvoll und
nachhaltig
eingesetzt*

Spendenkonto

Kreissparkasse Miesbach-Tegernsee
DE45 7115 2570 0012 0884 80

Aktuelle Infos

www.strassenkinder-senegal.de



[strassenkinder.senegal](https://www.facebook.com/strassenkinder.senegal)



[strassenkindersenegal](https://www.instagram.com/strassenkinder_senegal)



info@strassenkinder-senegal.de

HILFE FÜR DIE
STRASSENKINDER IN MBOUR (SENEGAL) E.V.



*Die
Schule*

*Das
Ausbildungs-
zentrum*

